

練馬キングス・ガーデン

練馬区早宮一丁目二十二

電話 〇三(五三九九)二二〇一

発行人 中島 真樹

主は、ご自分に希望を置く者に、

ご自分を探し求める魂に恵み深い。

哀歌 三章二十五節

「クリスマス会」



12月18日(土)クリスマス祝会を行いました。

今回のクリスマス祝会も、コロナウイルスの影響により、2階、3階各フロアでの開催となりました。

2階ではカラオケ大会をし、クリスマスソング等を多くのご利用者にて歌って楽しんで頂きました。

3階は職員による歌の出し物をし、職員と一緒に参加された利用者や、歌と一緒に口ずさむ利用者も多数見られ、職員や利用者が一緒になって会を楽しむことが出来ました。



また、12月の誕生日会も行い、12月生まれの利用者を職員、利用者の皆様でお祝いさせて頂きました。

コロナ禍でのクリスマス会でしたが、利用者の皆様からも「楽しかったー!」といった言葉もいただき、各フロアともに、利用者の楽しそうな表情や笑顔、笑い声等で溢れた会となりました。

3階 渡邊(美)



「新年会」



1月1日に新年会が開催されました。3階ではおみくじをご利用者の方々に引いて頂き、獅子舞と記念写真を撮りました。おみくじでは大吉を引いて喜ばれるご利用者や末吉を引いて悔しがるとご利用者などそれぞれ一喜一憂されていました。

獅子舞との記念撮影では、1人1人頭を噛んでもらい、今年1年も健康に無事に過ごせるようお願いを行いました。獅子舞に頭を噛まれ笑っておられる方や恐る恐る噛まれている方もいらっしゃいました。



最後には職員とご利用者1人が仮装をして前に出て歌を歌い、それに合わせて一緒に口ずさまれるご利用者もいらっしゃいました。コロナ禍の中で思うようにいかない事もあると思いますが、また今年1年乗り越えて来年もみんなが笑顔で年を越せますように願っております。

3階 安井



「オミクロン株による 感染発生について」

施設長 中島真樹

2月初日、入居者2名の陽性判
明から始まり、2週間程で計28名
となりました。保健所や医療機関が
逼迫状況のため、基本施設内での療
養となり、居室内での隔離をさせて
いただくことになりました。ご利用
者の皆さまには心身ともにご負担
をおかけし申し訳ございませんで
した。感染スピードの速さから恐れ
と不安に押しつぶされそうな日が
多かったですが、ご利用者の命を守
りたいという想いに職員は一致団
結し懸命に対応をしました。

配置医である神野医師の診断と
処方により、ご家族の皆さまの理
解、ご了承をいただき、新型コロナ
治療薬の服用を即日始められたこ
とも幸いし、皆さまが重症化するこ
となく回復されたことが何よりで
した。長らくご心配をおかけし申し
訳ございませんでした。今回の反省
と多くの学びを糧に、より一層感染
防止に努めてまいります。引き続き
ご協力をお願いいたします。



上の写真は、防護服を着用して仕事を
する職員。

「プリンパーティー」

2022年2月23日、特養
3階にてご利用者様スタッフと
共にプリン・あ・ラモードパ
ーティーを行いました。2月1日よ
り感染を拡げていったコロナウ
イルス感染症により、それまでの
業務が一転。職種を超えたすべ
たことでしょうか。その中で企画さ
れていたこのプリンの会は、3
階スタッフにとって望みえない
ところへ置かれた小さな頂きで
した。



当日、フロアに日常が戻り職員
も一緒に居室の方とも特別な時
を共有することができました。私
達は状況や環境を支配する事は
できません。この度、どのような
シーンに置かれても、心を保ち、
喜びと感謝を選んで、ご利用者様
と共に過ごすことのできる時間
の尊さを、仕える働きの意味に変
えて、これからも取り組んで参り
たいと学ばせて頂きました。

3階 荒木



医務室

二月の訪れとともに練馬キング
スガーデンに招かざる客、新型コ
ロナウイルスが遂にやってきてし
まいました。対策を講じていまし
たがその感染力の強さは予想以上
のものでした。

容易な行き来を妨げる床に示さ
れた赤いライン。ガウンにフェイ
スシールドの重装備で忙しなく働
く職員。そんなただならぬ空気
が流れる中で応援の言葉をかけて
くださるご利用者。声を掛け合
い抜群のチームワークを發揮する介
護職員。利用者ご家族や他部署の
職員から届く温かい労いの言葉も
私たちの励みとなりました。

いつの間にか医務室の窓からの
景色がすっかり春めいていまし
た。早咲きの桜に鳥が群がる様子
や夕暮れの空を眺めて「いいね」
と言いつける心の余裕をようやく
取り戻すことができました。この
当たり前の日常を守りたいと今、
強く感じています。

●●●今後の予定●●●

- ▽ 運動会 六月
- ▽ 夏祭り 七月

☆編集後記☆

コロナウイルスに負けず、これからも元
気な皆様の様子を記事に出来るよう頑張
りたいと思います。(編集 伊野・原口)

